

Alpes Julianos Italianos

Montañas y bosques de Friuli al inicio del otoño 04 - 11 OCT 2025 (8 días) V4812





Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

LOS ALPES JULIANOS DE FRIULI

Friuli es una región histórica italiana que actualmente forma parte de Friuli-Venezia-Giulia, con capital en Trieste. Se trata de una región netamente montañosa, que abarca las Dolomitas de Friuli, los Prealpes y los Alpes Julianos y los Alpes Cárnicos. Tierra de frontera, contacto e intercambio entre la cultura italiana, eslava y austríaca; y también de guerras, la última y más dolorosa ocurrida hace apenas un siglo, la Primera Guerra Mundial o Gran Guerra, cuyos cruentos combates en estas montañas dejaron vestigios y cicatrices que todavía perduran.

EL TARVISIANO

Nos alojaremos en la pequeña y tranquila localidad de Tarvisio, a pocos kilómetros de la frontera con Eslovenia y Austria, que alberga los más impactantes valles y paredones rocosos de los Alpes Julianos italianos, una unidad morfológica indisoluble de la parte eslovena. Nos adentraremos en los densos bosques de hayedos y laricios (alerces), que en esta época inician el cambio de color otoñal; descubriremos la vecina Val Saisera, un pequeño valle realmente mágico y el de los Lagos de Fusine, ambos delimitados por imponentes paredones calizos como el Jof de Montasio, el Jof Fuart y el Mangart, que nada tienen que envidiar a sus vecinos eslovenos. Y haremos también una incursión en los Alpes Cárnicos (Monte Cavallo) y en el PN del Triglav para conocer la Gargante del río Isonzo.

TRAS LOS PASOS DE JULIUS KUGY

El escritor, botánico y alpinista Julius Kugy, explorador de los Alpes Julianos, encarna como nadie la historia de esta región. Nacido en Gorizia en 1858, entonces austríaca y hoy italiana, hablaba alemán, italiano y friuliano (la lengua retorromance de la región) y tenía conocimientos de esloveno. Primer escalador del Jof di Montasio y humanista en sentido amplio, abrió más de 50 nuevas rutas, experiencias que narró en sus diarios, donde también criticaba las ideas nacionalistas y abogaba por la coexistencia pacífica entre los tres pueblos. En este viaje seguiremos los pasos de Kugy por esta desconocida y tranquila región italiana que sin duda te va a sorprender.

PROGRAMA

04 OCTUBRE 2025

Vuelo a Venecia. Traslado a Tarvisio. El Sendero de la Gran Guerra.

Vuelo al aeropuerto de Venecia y traslado hasta la población de Tarvisio (210 km, 2 h). Antes de llegar al hotel, nos dirigiremos a la Val Saisera, para hacer una pequeña excursión de gran interés histórico. Entre 1915 y 1917, los Alpes Julianos fueron un eje fundamental del frente de la 1ª Guerra Mundial, o la Grande Guerra como se la llama en Italia. Aunque los enfrentamientos solían tener lugar a cotas más altas, los austríacos construyeron una línea de fortificaciones en Val Saisera por temor a una invasión italiana desde la Val Dogana. Durante la ruta nos introduciremos en algunas de ellas.

RUTAS

El Sendero de la Gran Guerra Distancia: 5 km, Subida 300 m, Bajada 300 m

La ruta recorre el Parque Temático de la Gran Guerra, inaugurado en 2012 para dar a conocer y preservar el legado histórico presente en la Val Saisera. Nos introduciremos en los túneles del Sasso Bucato y del Fuss Nabois, un importante puesto artillero de los austríacos.

ALOJAMIENTO

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio (MP)

05 OCTUBRE 2025

El Monte Lussari, un santuario para tres naciones.

El Monte Lussari y su santuario es la imágen más reconocible del Tarvisiano y de los Alpes Julianos italianos en general. Antes de la construcción del teleférico, miles de peregrinos llegados desde Italia, Austria y Eslovenia, ascendían trabajosamente los 900 m de desnivel por la "Via dei Pellerini", ruta que hoy día ha perdido interés pues transita por la actual estación de esquí. Sin embargo, es posible ascender al Lussari desde la Val Saisera por un entorno salvaje e intacto. Para el descenso utilizaremos el teleférico, en su último día de funcionamiento hasta su reapertura para la temporada de esquí.

RUTAS

Monte Lussari desde Val Saisera Distancia: 12 km, Subida 1000 m, Bajada 120 m

La ruta comienza inmersa en el gran bosque mixto de hayas, laricios y otras coníferas presentes en el fondo de la Val Saisera hasta que, en las inmediaciones del refugio Pellarini, el paisaje se abre y podremos contemplar el impactante circo montañoso que forman las Cimme delle Rondini, Riofreddo y el Jof Fuart. Dejando atrás estas agujas, tomaremos dirección al Sella Prasnig, collado que antecede a la cima del Cacciatore, que bordearemos para finalizar en el Santuario della Madonna di Lusaari. Descenso a Tarvisio en el teleférico.

ALOJAMIENTO

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio (MP)

06 OCTUBRE 2025

Sella Nevea y el Altopiano de Montasio.

Sella Nevea es una pequeña localidad enclavada entre los macizos del Jof de Montasio (2.753 m) máxima altura de los Alpes Julianos italianos, y el Monte Canin (2.587 m) cima fronteriza con eslovenia. Bajo las cimas de ambos macizos encontramos dos "altopianos", es decir mesetas elevadas, muy diferentes entre sí. El altopiano del Canin aparece como un severo paisaje cárstico sin grandes paredes, mientras que el de Montasio es un paisaje de verdes pastos bajo una imponente muralla de picos y agujas entre el Jof de Montasio y el Jof Fuart, salpicado de "malgas" en las que se produce el famoso queso de Montasio. La ruta que proponemos se orienta hacia la base del Jof Fuart, cuya vertiente opuesta avistamos en la ruta de ayer, para llegar al refugio Guido Corsi, inmerso en un vertiginoso paisaje.

RUTAS

Refugio Guido Corsi desde el Altopiano del Montasio Distancia: 13 km, Subida 875 m, Bajada 875 m
Ruta larga pero no excesivamente fatigosa, mayormente a "mezzacosta" (media ladera) con una bella sucesión de paisajes y ambientes diferentes, consistente en alcanzar el histórico refugio Guido Corsi, stuado bajo los paredones del Jof Fuart. Anque el recorrido forma parte del Sendero Italia, que cruza todo el país, es necesario poner atención en el Passo degli Scalini. Regreso por el mismo itinerario.

ALOJAMIENTO

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio (MP)

07 OCTUBRE 2025

Los Lagos de Fusine.

En pleno verano, excursionistas y turistas se concentran en las orillas de los lagos gemelos de Fusine, lo más famosos de Friuli, separados de un desnivel de apenas 5 metros. El permeable terreno calcáreo permite el filtrado de las aguas de un lago a otro, para después desaguar por el río del Lago. El entorno de los lagos es una auténtica postal, rodeados de bosques de abeto rojo y hayas, que ya empezarán a cambiar de color en esta época, con la omnipotente presencia del Monte Magart, una auténtica catedral rocosa que nada tiene que envidiar a algunas de sus hermanas dolomíticas.

RUTAS

El Monte Svabezza, mirador de los Lagos de Fusine Distancia: 10 km, Subida 750 m, Bajada 750 m Empezamos recoriendo las orillas del lago hasta el inferior de ellos, donde tomaremos el sendero del Monte Svabezza, que es más bien un cordal sin cima definida. En un punto concreto, el tupido bosque deja un claro desde el que se aprecia una magnífica vista de los lagos. Continuando el sendero nuestras miradas empezarán a fijarse en las cimas del fondo del valle, donde destaca el Magart, a las cuales nos iremos acercando camino del refugio Luigi Zacchi, donde podremos almorzar. Desde aquí solo nos resta descender por el amable sendero bajo el bosque que conduce de nuevo a los lagos. Nota: debido a la rotura de un pequeño puente que salvaba un pasaje expuesto, se ha habilitado un desvío con bastante pendiente pero sin riesgo.

ALOJAMIENTO

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio (MP)

08 OCTUBRE 2025

Los Alpes Cárnicos.

Al oeste de los Alpes Julianos italianos se extiende esta cadena montañosa cuyo nombre hace referencia a los Carnios, pueblo pre-romano de origen celta que pobló la zona. La cadena marca la frontera con Austria, que en esta zona no se ha movido desde el siglo XIX a pesar de los combates de la Gran Guerra, lo que no ocurrió en otras partes de Friuli, que dejaron de ser austrohúngaras y pasaron a ser italianas. En la parte más cercana a Tarvisio, el Monte Cavallo di Pontebba es sin duda el sector más interesante, sobretodo si se asciende desde el remoto y salvaje valle de Aip. Un recorrido largo y probablemente el más exigente del viaje, por una de las zonas más sugerentes y menos transitadas de los Alpes Cárnicos.

RUTAS

Monte Cavallo di Pontebba por el Valle de Aip Distancia: 16 km, Subida 900 m, Bajada 900 m

El Monte Cavallo di Pontebba es muy conocido entre los escaladores por sus largas vías de la vertiente sur. La vía normal, por el norte, no presenta dificultades. Partiendo del Paso del Cason di Lanza, recorremos el valle de Aip, pudiendo admirar las cresta homónimas que lo cierran a nuestra izquierda, hasta alcanzar la Sella de Aip, desde la cual se inicia la loma que nos lleva a la cima.

ALOJAMIENTO

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio (MP)

09 OCTUBRE 2025

La Garganta del río Isonzo (Eslovenia).

Teniendo la frontera de Eslovenia a tan solo unos kilómetros, no podemos dejar escapar la ocasión de visitar el sector esloveno de los Alpes Julianos, que forman en sí una unidad morfológica indivisible. Para ello hemos elegido una icónica zona que no solemos visitar en nuestro viaje a Eslovenia, el nacimiento del río Isonzo (Soca en esloveno), una de las joyas del país en el Parque Nacional del Triglav. La ruta no es exigente y nos servirá de descanso de los kilómetros que ya acumulan nuestras piernas.

RUTAS

Sentiero dell'Isonzo Distancia: 12 km, Subida 420 m, Bajada 420 m

El sendero de Soca (Isonzo en italiano) recorre toda la garganta del curso alto, entre Bovec y su nacimiento, de este importante río esloveno de aguas cristalinas. Comenzaremos en Trenta y remontaremos el río hasta su nacimiento, retornando por el mismo camino.

ALOJAMIENTO

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio (MP)

10 OCTUBRE 2025

Val Saisera: el Jof di Sompdogna.

Tras dos jornadas en las que nos hemos alejado de Tarvisio, retornamos a la cercana Val Saisera, el precioso valle que a estas alturas del viaje, ya se nos habrá quedado grabado en el corazón. En esta ocasión tenemos el objetivo de llegar a la cima del Jof di Sompdogna, de altura modesta pero no exento de alguna pequeña dificultad en la cima, con interesantes vesitigios de la Gran Guerra y sobre todo, una inolvidable vista de todas la montañas circundantes, destacando la vertiente norte del Jof di Montasio.

RUTAS

Jof di Sompdogna (1.869 m) Distancia: 9 km, Subida 870 m, Bajada 870 m

El Jof di Sompdogna merece el esfuerzo por el panorama hacia el Jof de Montasio, pero también por las sugestivas fortificaciones en su cima (italianas en este caso) que incluyen un minúsculo refugio restaurado. En el bosque se superan tramos empinados y algo fatigosos, en la parte rocosa no hay grandes dificultades pero sí pasajes que requieren atención. En definitiva, un compendio de todo lo que hemos superado en los días anteriores.

ALOJAMIENTO

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio (MP)

11 OCTUBRE 2025

Visita de Udine o Venecia y vuelo de regreso.

Dependiendo de los horarios de vuelo del grupo, este día podremos hacer alguna visita (Udine o Venecia) antes de dirigirnos al aeropuerto.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.375 €

Alojamientos:

Hotel Tarvisio Four Seasons en Tarvisio

Suplemento individual: + 170 €

Comidas:

Desayuno y cena incluidos

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Teleférico de Lussari (descenso) incluido

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Venecia Marco Polo. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 200,00 € a 24/07/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Wizzair W46730 | 04/10/2025 09:25 MAD Madrid -- 04/10/2025 11:55 VCE Venecia Marco Polo

Vuelta

Ryanair FR1207 | 11/10/2025 18:50 VCE Venecia Marco Polo -- 11/10/2025 21:30 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 250,00 € a 24/07/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Ryanair FR0777 | 04/10/2025 10:20 BCN Barcelona -- 04/10/2025 12:15 VCE Venecia Marco Polo

Vuelta

Vueling VY6403 | 11/10/2025 17:55 VCE Venecia Marco Polo -- 11/10/2025 19:55 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
 - En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
 Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga corta y larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 30.000 euros

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Iris Global: 915724343

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado <u>Seguros</u> de la pestaña "Info General" de la web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €**de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

Ver causas de anulación.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 275,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 13/09/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 14/09/2025 a 24/09/2025: Gastos de cancelación de 550,00 €
- De 25/09/2025 a 29/09/2025: Gastos de cancelación de 825,00 €
- De 30/09/2025 a 01/10/2025: Gastos de cancelación de 1.100,00 €
- De 02/10/2025 a 04/10/2025: Gastos de cancelación de 1.375,00 €
- 3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.